

# Le Parcours enchanté des Perlinpinpins

Non loin d'ici, existe le petit village tranquille et paisible. Celui des « Perlinpinpins ». Vous ne pourrez pas le trouver, c'est un village de petits lutins bien cachés à l'abri des grands pieds qui pourraient les écraser.



Une odeur sucrée flotte sur le village des « Perlinpinpins ». Des petits pains au raisin doré au four. Tous se préparent pour la belle nuit de Noël.

« C'est Noël !! C'est Noël !! » crient les petits lutins. Ce soir, on va au Vieux Bourg avec le traîneau et les lanternes !

Comme chaque année les « Perlinpinpins » vont faire la fête au milieu de l'hiver.

Ils fabriquent des soleils de nuit de toutes tailles, de toutes sortes. Chacun le sien : en papier, en laine, en sucre, en bois, en tissu.

Ce soir, ils iront tout joyeux les accrocher aux branches du sapin vert du Vieux Bourg.



Pendant ce temps, à l'école, les petits Perlinpinpins s'entraînent à répéter des chants. Un beau concert sera donné ce soir.

Icpinpin le bûcheron s'arrête devant les fenêtres de l'école. Il entend les petits chanter et ça le fait rêver.

Icpinpin le bûcheron sourit puis il part chercher ses fagots de cèdre. Il les a mis à sécher depuis le printemps. Cela sentira bon ce soir en brûlant dans le froid de la nuit.

Tout le reste de la journée, les papas Perlinpinpins et les mamans Perlinpinpins cousent, brodent, dessinent, sculptent.



Ils sont tous un peu en retard pour finir leur soleil.

Lipinpin, la potière, vient de sortir le sien du four : il est en terre cuite et encore tout chaud.

Perlinpinpin 1°, le chef, prépare des réserves notamment l'élixir de soleil.

Lorsque la nuit tombe, on allume les lanternes et les « Perlinpinpins » tirent le traîneau rempli de fagots, de soleil, de bouteilles d'élixir et de corbeilles de petits pains aux raisins. Mais il y a aussi les échelles pour accrocher les soleils au sapin.

Mais Perlinpinpin 1°, le chef est inquiet. Il a l'impression qu'ils sont suivis. Il ne dit rien pour ne pas inquiéter les « Perlinpinpins ».

Les voilà arrivés dans la clairière du Vieux Bourg. Icpinpin le bûcheron décharge ses fagots et allume le feu.

« Feu de l'hiver ! Feu de vie ! Je te salue mon ami !!!! Alors les enfants se mettent à chanter !

Après les chants, on suspend les soleils un à un aux branches du grand sapin.

Soudain, Icpinpin dit : « Écoutez !! On nous observe !

Il y a du bruit dans les fourrés. Les petits Perlinpinpins ont peur et commencent à avoir froid. Mais le chef Perlinpinpin 1° les rassure. Il s'approche courageusement près des buissons.

« Holà, n'ayez pas peur....Ne nous ne faites pas de mal ! »



Une famille de bonhomme de neige les observait. Ils étaient affamés. Ils se réjouissaient de voir tous les « Perlinpipins » préparer cette belle nuit de Noël.

Les « Perlinpinpins » entourèrent cette famille dont la réserve de grain avait disparue. Cela faisait trois jours qu'ils n'avaient pas mangé. L'odeur des petits pains les avaient attirés.

Les « Perlinpinpins » invitèrent la famille de bonhomme de neige afin de partager leurs victuailles et l'élixir du soleil. Autour du feu, ils se mirent à danser main dans la main et faire la farandole.

On danse aussi le « pas du bonhomme de neige » qui se trottine en se saluant bien bas tous les vingt pas.

On s'arrête et on crie bien fort : « Hourra pour l'hiver !!!!! ». Encore une belle fête de passée et de nouveaux amis rencontrés pour les lutins.



Sous la nuit étoilée tous les « Perlinpinpins » et la famille de bonhomme de neige souhaitent à tous les petits Capellaudains et Capellaudaines un Joyeux Noël !

